



Retour sur la journée des Laïcs en Mission Ecclésiale à Bassac

Le mardi 25 mars, les Laïcs en Mission Ecclésiale (LEME) du diocèse se sont réunis à l'abbaye de Bassac pour une journée de récollection placée sous le signe du ressourcement spirituel et de l'espérance. "Venez à l'écart et reposez-vous un peu" – cette invitation de l'Évangile a résonné tout au long de la journée comme un appel à prendre soin les uns des autres et à veiller sur une Église vivante.

Mgr Gosselin a animé une catéchèse invitant chacun à réfléchir à son propre désir profond : "Nous ne sommes pas faits pour être épuisés, mais pour être comblés, renouvelés dans l'espérance." Ce moment a permis de rappeler que l'espérance ne se limite pas à une simple attente, mais qu'elle est une force vive, une vertu théologale qui nous porte au-delà des épreuves. L'humanité est confrontée à de nombreuses sources d'angoisse – la peur de la mort, les conflits, les crises écologiques – et pourtant, la foi en Christ apporte des réponses et du sens à nos vies.

"Ne cherchez pas du sens, mais trouvez du sens à ce que vous vivez" : cette exhortation a guidé les participants dans un temps de méditation personnelle. Se tenir dans l'épreuve sans désespoir, croire que Dieu est toujours présent, même dans les difficultés, c'est cela l'espérance chrétienne.

Parler d'espérance, c'est aussi parler de souffrance : la Passion du Christ en est le témoignage ultime. Mais par sa souffrance, il transcende son amour. "L'espérance est un appel de Dieu", a rappelé Mgr Gosselin. "Elle est déjà en nous et nous pousse à descendre en notre âme, à nous laisser enseigner seul à seul avec Dieu."

Suite à cette catéchèse, chaque participant a pris un temps personnel de réflexion et de prière. "Quel est mon désir profond ?" Cette question a été le fil conducteur de la journée, amenant chacun à interroger son propre chemin de foi. Une vie d'amour, de pardon, de gratitude : ces aspirations profondes sont le reflet de l'appel de Dieu en chacun de nous.

L'après-midi a été consacré à un travail en petits groupes à partir du texte de Romains 8:18-25. Ce passage parle de la souffrance présente du monde en contraste avec la gloire à venir, du gémissement de la création et de l'espérance chrétienne. Ce travail en groupe a permis à chacun de partager son regard sur l'espérance chrétienne et sur la manière dont elle nous soutient dans nos missions et nos engagements quotidiens.

Cette journée, vécue dans un cadre propice à la méditation, a offert aux LEME une véritable pause spirituelle, leur permettant de repartir revigorés et renouvelés dans leur mission au service de l'Église et du diocèse.







